

## IKA SMANSA Makassar Angkatan 92 Sukses Gelar Reuni di Plazgozz Kafe

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.OPINIPUBLIK.ID](http://MAKASSAR.OPINIPUBLIK.ID)

Sep 18, 2022 - 06:12



MAKASSAR - Ikatan Keluarga Alumni SMA Negeri 1 Makassar (IKA Smansa) Angkatan 92 menggelar reuni akbar di Plazgozz Kafe Makassar, Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan), Jumat 16 September 2022.

Reuni Akbar IKA Smansa Angkatan 92 itu dihadiri seratusan alumni. Turut hadir dalam momentum silaturahmi tersebut yakni Ketua DPRD Sulsel, Andi Ina Kartika Sari.

Ketua IKA Smansa 92, Devo K mengatakan pihaknya menggelar reuni tersebut atas inisiatif dari para alumni angkatan 92 dimana pada tahun 2022 ini terhitung sudah 30 tahun angkatan mereka lulus dari SMA Negeri 1 Makassar.

"Teman-teman berinisiatif membuat acara untuk melepas rindu karena banyak yang sudah kerja di luar Makassar. Apalagi sesudah covid banyak yang baru bisa ketemu," ujar Devo K.

Devo pun membeberkan bahwa jumlah angkatan 92 Smansa Makassar sekitar 400 orang. Namun, yang sempat hadir di reuni pada tahun ini sekitar 100 orang lebih.

"Terakhir diadakan 5 tahun lalu, 2017 kita laksanakan reuni 25 tahun terus sekarang ini baru bisa ketemuan lagi," tambahnya.

Selain menggelar acara reuni, kata Devo, IKA Smansa 92 juga rutin melaksanakan sejumlah kegiatan.

"Kita ada komunitas sepeda dan olahraga, kemudian juga dalam rangka reuni ke-30 ini kita sudah laksanakan bakti sosial dalam bentuk vaksin untuk masyarakat," tuturnya.

"Tadi pagi itu di Plazgozz Kafe kita laksanakan vaksin booster maupun vaksin kedua dari jam 8 sampai 11 siang. Targetnya sekitar 200 orang," ungkapnya.

Pihaknya pun berharap, lewat reuni ini silaturahmi para alumni angkatan 92 Smansa Makassar bisa terus terjaga.

"Kita berharap mudah-mudahan dengan reuni seperti ini kita bisa mempererat silaturahmi kemudian yang jauh bisa melepas rindu. Kita juga berharap dari silaturahmi ini ada hal-hal positif yang bisa kita berikan kepada masyarakat maupun alumni Smansa," pungkasnya.

Sementara itu, pihak fasilitator acara Reuni Akbar IKA Smansa Angkatan 92 tersebut dalam hal ini Plazgozz Kafe Makassar menyampaikan harapan dari pihaknya.

"Semoga Plazgozz jadi tempat yang ramah untuk semua organisasi maupun komunitas dan bisa menampung semua event termasuk event-event yang berkaitan hobi," ujar salah satu Owner Plazgozz Kafe, DR. Adiansyah Syarifuddin.

Dosen Fakultas Pertanian Unhas ini juga mempertegas komitmen Plazgozz Kafe untuk senantiasa mewadahi event dari masyarakat di Kota Makassar.

"Plazgozz akan tetap buat hal-hal yang bisa merespons keinginan dari pada masyarakat Makassar dalam bentuk event," pungkasnya.